
第７回 ＴｗｅｌｌＶ 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日 2010年 9月 27日（月）15：30～16：30 

 

２．開催場所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

        プレゼンテーションルーム 

３．出席者      

出席委員：  

委員長   石田 寛人（金沢学院大学・短期大学 名誉学長） 

副委員長  勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委員    

古濱

 

洋治

（慶応義塾大学 教授） 

委員    

菅谷

 

実

 （元郵政省通信総合研究所 所長） 

委員    山下 東子（明海大学 教授） 

委員    伊藤 佳子（プロゴルファー） 

 

    会社側出席者：    

  代表取締役    室谷 達範 

  編成・営業本部長 森田 博人 

  事務局      尾上 一也、中林 裕士 

         

４．議題  

議題 1  2010年 10月以降の編成内容について 

議題 2  審議番組「鉄道写真物語」について 

     

５．議事の概要 

  石田委員長の議事進行で、森田編成・営業本部長より 10月以降の編成内容についての

説明を行い、意見・感想の交換が行われた。その後審議番組「鉄道写真物語」について

の合評が行われた。 

  

 

 



６．委員からの講評 

  【編成方針に関して】 

・ 10 月以降の番組編成は、なかなか意欲的な企画のラインナップとなっていて大変

期待できる。 

・ 「ＡＣミランチャンネル」は非常に魅力的なのですが、日本人選手が出場する試

合のほうが、魅力が増すのではないか。 

・  大人をターゲットにした編成をしているとのことですが、地上波では若者向けの

番組が多いので、視聴者側からすると選択肢が増えて良い。 

・ 非常に魅力的な番組が多く、地上波の番組よりも良いと思うので、通販番組の放 

送比率を更に下げることは出来ないのか。 

・ ゴルフＬＰＧＡツアーの生放送が楽しみ。 

 

【審議番組に関して】 

・  全体として、鉄道マニアだけではなく、素人でも楽しめる番組だと思う。 

・ 特に鉄道に興味はないものの楽しめる番組で完成度も高いと思うが、ロケ現場の

背景に葬儀の案内看板が映ってしまっていたので、撮り直すなどの配慮が必要だ

ったのではないか。 

・ 鉄道会社の方が協力してくれて車両を動かしてくれたりしたのは、仕込みなのか

どうかが良く分からなかったので、予め許可を取っていたことを字幕表示した方

が良いのではないか。 

・ 鉄道に関しての専門用語に関する説明や出演者名などの字幕表示もあった方が良

いのではないか。 

・ 鉄道マニアの人にとっては面白いのかもしれないが、全体的に地味な印象がある

ので、観光的な要素など一般視聴者にも受け入れられるものを取込んだり、何か

仕掛けが有った方が良いのではないか。 

・ 話の流れの中で不自然な部分もあったが、出演者の鉄道に対する思いが伝わって

きて感動し、全体としては非常に楽しめた。 

・ 鉄道自体には余り興味が持てなかったのだが、出演者の鉄道に対する思いに感動

し、最後に出演した鉄道写真家のコメントがとても感動的で、お話をもっと聞き

たいと思った。 

                                                                         以 上 


